



Regionaljournal Steiermark



Sattelschlepper durchstieß Brückengeländer

Graschach | Bezirk Deutschlandsberg: Freitagfrüh, 03. Mai 2013, durchstieß ein ungarischer Sattelschlepper ein Brückengeländer und stürzte etwa fünf Meter über eine Böschung. Dadurch wurde der Lenker leicht verletzt.

Gegen 07:15 Uhr war ein 30-jähriger Ungar mit einem mit Kies beladenen Sattelschlepper auf der B74 im Ortsgebiet Graschach unterwegs. In einer Linkskurve kam er von der Fahrbahn ab und durchstieß ein Brückengeländer. Anschließend überschlug sich das Fahrzeug und stürzte über eine etwa fünf Meter hohe Böschung in den angrenzenden Acker. Der 30-Jährige, der leicht verletzt wurde, konnte sich selbständig aus dem Fahrzeug befreien. Nach der Erstversorgung wurde er ins LKH Deutschlandsberg überstellt. Die Feuerwehr Dietmannsdorf ist derzeit im Einsatz.

